

年頭のごあいさつ

南部町長 佐野 和 広

新年明けましておめでとございませう。町民の皆様には去り行く平成に想いを馳せ、これから迎える新しき時代に大きな夢や希望を抱きつつ元日を迎えられることと思います。さて、昨年を振り返ってみますと、地球温暖化の影響でしょうか、全国各地で大きな災害に見舞われました。7月の岡山・広島県などの西日本豪雨、9月には震度7の大地震が北海道の大地を揺るがし、多くの犠牲者を出しました。

本町でも9月の大雨により、町内全域が停電となり、生活に支障をきたしました。この様に災害はいつでも起こりうる危険性をはらんでいます。本町でも限られた財源の中であっても、できる限りの対策を講じるとともに、町民の皆様への防災意識の高揚に努めてまいります。

さて、ここから本町の今年の大きな動きを列挙いたします。はじめに本年の3月末迄には待望の中部横断自動車道の清水ジャンクションから富沢インター間が開通し、更に、8月頃には南部インターチェンジが通行可能になります。これにより、交通の流れが大きく変わりますから、本町にどのような効果をもたらしてくれるのか楽しみでもあります。

次に、4月には睦合保育所と栄保育所が統合し、新生、栄保育所がスタートします。これにより富河保育所では、0歳児の受け入れが可能となります。役目を終えた睦合保育所は、今後、放課後児童保育と南部地区の「ふれあいセンター」として活用してまいります。

また、「なんぶの湯」は、新たな指定管理者に運営を委託しますが、どのような活気を生み出してくれるのか期待すること大です。また、昨年7月にオープンした「道の駅なんぶ」は予想以上の活況で、大変喜んでいるところであります。今年も色々な新企画で町の活性化に寄与してくれるものと思います。「道の駅とみざわ」は、南部町商工会が引き続き運営を行います。また、「道の駅なんぶ」の差別化を図り、新たな企画を行うべく、この期を待たず、大いに頑張りたいと思っております。

それから、町民の永年の悲願でありました「中野」への企業誘致が決定し、安堵したところですが、これからは1日も早く開業にこぎつけていただき、雇用の創出に結びつけたいと思っております。町としても全力で支援してまいります。

次に、万沢小と富河小の統合は来年4月の開校に向けて準備を進めております

が、校名はアンケートの結果により最多の「富沢小学校」に決定しました。長期休暇を利用し、児童受け入れのための若干の改修工事を行います。廃校となる万沢小学校の今後の活用についてはいろいろと模索しておりますが、町民の皆様からのご提案があればぜひとも申し付けていただきたいと思います。

次に、林業の活性化に向けてのバイオマス発電の動きも活発化してまいりますのでぜひとも町民の皆様のご理解・ご協力をお願いいたします。

それから、本町活性化への生命線である隣接する静岡へのアクセスも順調に推移しておりますが、今年も大いに要望活動に力を注いでまいります。

まだまだ本町発展のためにやりたい事・やらなければならないことは山積しておりますが、この場で全てを書留めることは無理ですのでこの辺で話を閉じたいと思っております。これからも町政発展のために攻めの姿勢をくすさずに、併せて常に謙虚さを忘れずに全力で町政に取り組んでまいります。

終わりに、町民の皆様には新たに始まる元号のもと、健康で平穏な内に1年を過ごされますことをご祈念申しあげまして、私の年頭の挨拶と致します。



中野企業誘致土地売買契約を締結

12月17日(月)、役場本庁舎において、ジエイ・エヌ東扇島倉庫㈱と、「中野企業誘致土地売買契約」締結式が行われました。

ジエイ・エヌ東扇島倉庫㈱は静岡・清水港を中心とした大手物流企業の清和海運㈱のグループ会社で、土地に中部横断自動車道開通後、関東近県への物流拠点となる倉庫を建設する計画で、再来年の春にオープンする予定です。

宮崎代表取締役社長から、「南部町の皆さま方とのつながりに感謝しながら良い関係を構築し、町の発展や周辺に展開する工場のお役に立ちたい」とあいさつをいただき、佐野町長も「一刻も早く開業されてこの地を基盤に全国各地への展開を」と期待を込めたあいさつをしました。

※この土地の面積は3万1,027㎡、売買価格は414,000,000円です。



宮崎社長よろしくお願ひします



期待を込めて署名

町政への意見等をいただきました

11月22日(木)、女性団体連絡協議会主催による「町長と語る会」が開催され、約90名の方が参加しました。

佐野町長の講話では、道の駅、企業誘致、保育所・小学校の統廃合、中部横断自動車道、定住化対策等について話をしました。

質疑応答では、日々思っていることや、より良い暮らし、生きがいづくりなど、これからの南部町に対して活発な意見交換が行われました。

今後とも町政に対するご理解・ご協力をお願いいたします。



町民との意見交換

100歳おめでとうがけつまつ

深田 かず江さん

大正7年12月26日生まれ

かず江さんは、楮根区原戸に1男4女の4番目として生まれ、昭和15年4月、塩沢の深田福雄さんと結婚し、2男3女の子供に恵まれました。現在も、自宅で元気に生活しています。本当におめでとございます。



深田 かず江さん

南部町で100歳以上の方は、男性2名
女性10名で12名の方があられます。

(12月26日現在)